

Le gouvernement Macron-Bayrou, partisan de la poursuite de la guerre en Ukraine et des économies de guerre, annonce un traitement de choc contre la Sécurité sociale et les services publics. Dans ce contexte, la journée internationale des revendications des travailleurs prend une place particulière. Avec nos Unions Départementales, avec tous ceux qui veulent résister, nous serons dans les rassemblements du 1^{er} mai.

Cessez-le-feu immédiat en Ukraine comme ailleurs ! Arrêt du génocide à Gaza !

Macron augmente les budgets militaires et sabre dans les dépenses publiques pour injecter des milliards dans l'armement et la guerre en Ukraine. Il a toujours soutenu le gouvernement génocidaire de Netanyahu et réprimé toutes les voix qui s'élèvent contre les massacres en Palestine. Nous ne nous taisons pas ! Nous continuerons à manifester pour dénoncer l'escalade guerrière et exiger le cessez-le-feu et l'arrêt du blocus de Gaza.

De l'argent pour l'Ecole et la Culture ! Pas un euro pour la guerre !

Des écoles aux universités, les personnels veulent le respect de leurs statuts, de leurs missions, l'annulation des suppressions de postes, des fermetures de classes et la création de tous les postes statutaires nécessaires. Le 1^{er} mai nous serons avec les parents d'élèves, les étudiants et les personnels qui se mobilisent depuis des semaines et ne veulent rien lâcher !

« FO ne veut participer ni à l'instrumentalisation, ni à l'intégration des organisations syndicales de salariés dans une « économie de guerre », synonyme de renoncement et d'abandon des revendications des travailleurs. »
(Résolution du Comité Confédéral National de la cgt-FO, 9 et 10 avril 2025).

Abrogation du Service National Universel et de Parcoursup !

Chaque année des milliers d'élèves se retrouvent sans affectation à la rentrée. Une aubaine pour la réserve opérationnelle que veut mettre en place Macron. La FNEC FP-FO refuse catégoriquement la militarisation de la jeunesse.

Abrogation de la réforme des retraites !

Les gouvernements Macron ont tout fait pour nous faire renoncer et nous imposer deux ans fermes... Mais rien n'y a fait. Nos revendications demeurent : ni 64 ans, ni 63, ni allongement de la durée de cotisation, ni remise en cause des régimes spéciaux : abrogation de la réforme Macron-Borne ! Non au système de retraite par capitalisation et à la retraite par points ! C'est pour cela que FO a quitté la mascarade du « conclave » qui a surtout servi à éviter la censure de Bayrou.

Augmentation des salaires !

Alors que les profits des entreprises, les dividendes versés aux actionnaires et les rachats d'actions atteignent chaque année des niveaux records, les salariés voient leur pouvoir d'achat s'effondrer. Nous dénonçons le budget 2025 qui confirme une nouvelle année de gel du point d'indice dans la Fonction publique, ainsi que la baisse de l'indemnisation des congés maladie à 90%. Nous revendiquons l'augmentation des salaires et la revalorisation du point d'indice à hauteur de l'inflation : 10 % tout de suite sans contrepartie !

Contre la politique xénophobe du gouvernement Macron-Bayrou-Retailleau !

Macron et ses ministres reprennent à leur compte la politique de l'extrême-droite, pour diviser les travailleurs et répondre à la demande du capitalisme de bénéficier d'une main d'œuvre bon marché. Cette politique vient frapper la jeunesse jusque dans les lycées, où la laïcité est dévoyée pour stigmatiser les élèves supposés musulmans. Des mesures dites « d'éloignement » se multiplient à l'encontre d'élèves sans papiers...

Au racisme et à l'exploitation sous toutes ses formes, opposons l'unité des travailleurs ! Abrogation de la loi « immigration » et de toutes les mesures racistes !